

## Ketua Bhayangkari Cabang Morowali Resmikan Gedung Bhayangkari Ranting Bahodopi

Patar Jup Jun - [MOROWALI.OPINIWARGA.COM](http://MOROWALI.OPINIWARGA.COM)

Jan 5, 2025 - 14:16



MOROWALI – Ketua Bhayangkari Cabang Morowali, Ny.Diyah Suprianto, Secara Resmi meresmikan Gedung Bhayangkari Ranting Bahodopi pada Sabtu 4 Januari 2025 Siang, bertempat di Kantor Polsek Bahodopi, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Propinsi Sulawesi Tengah (Sulteng).

Hadir dalam acara tersebut Kapolres Morowali AKBP Suprianto, S.I.K., M.H., didampingi Waka Polres Morowali Kompol Awaluddin Rahman, S.H., M.H., serta jajaran pejabat utama Polres Morowali. Ketua Bhayangkari Cabang Morowali Ny.Diyah Suprianto, bersama pengurus Bhayangkari lainnya turut mendukung jalannya acara.

Kapolsek Bahodopi Ipda Muhammad Iqbal, S.H., beserta Ketua Bhayangkari Ranting Bahodopi, Ibu Ayu Iqbal, dan Anggota Bhayangkari Ranting Bahodopi serta personel Polsek Bahodopi juga hadir, dengan total peserta mencapai sekitar 70 orang.

Ny.Diyah Suprianto, Mengapresiasi Pembangunan Gedung Bhayangkari Ranting Bahodopi dan berharap semoga dapat bermanfaat untuk kegiatan Bhayangkari dalam mendampingi dan mensupport insan Bhayangkara dalam bertugas.

Kapolres Morowali AKBP Suprianto S.I.K.,M.H., Dalam sambutannya menyampaikan apresiasi atas terwujudnya gedung baru ini, yang diharapkan menjadi sarana pendukung optimalisasi kegiatan Bhayangkari dalam mendampingi tugas anggota Polri.

"Alhamdulillah, hari ini kita berkumpul untuk meresmikan gedung Bhayangkari Ranting Bahodopi. Gedung ini diharapkan dapat memotivasi ibu-ibu Bhayangkari untuk terus mendukung suami dalam menjalankan tugas. Kami juga berpesan agar gedung ini dirawat dan dimanfaatkan untuk menggali potensi ibu-ibu Bhayangkari," ujar Kapolres.

Beliau juga menekankan pentingnya peran Bhayangkari dalam mendukung kesuksesan suami yang bertugas sebagai anggota Polri. "Bhayangkari memiliki peran penting dalam keberhasilan tugas suami. Mari kita jaga kebersamaan dan nama baik institusi Kepolisian," tambahnya.

Peresmian gedung ini mencerminkan komitmen Polsek Bahodopi Polres Morowali dalam meningkatkan fasilitas demi mendukung kenyamanan kerja personel Polri dan pelayanan optimal kepada masyarakat.

Dengan diresmikannya Gedung Bhayangkari Ranting Bahodopi, diharapkan kehadiran fasilitas ini dapat memperkuat semangat kebersamaan dan peran aktif Bhayangkari dalam mendukung tugas Polri menuju Indonesia Emas.